

**Cotización del Producto:**

**SONY PXW-Z150 4K XDCAM PROFESSIONAL CAMCORDER**



**Sony PXW-Z150 4K XDCAM Professional Camcorder**

**Métodos de pago EFECTIVO o transferencia bancaria : →**



**Añade al Carrito y termina tu compra on-line**

**SKU:** SOPXWZ150 | **Existencias:** 1 disponibles | **Categorías:** [Video Camaras](#), [Videocámaras SONY](#) | **Etiquetas:** [sony peru](#), [sony videocamaras](#), [Sony-PXW-Z150-4K..](#)



**Cotización del Producto:****GALERÍA DE IMÁGENES****DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO****Sony PXW-Z150 Videocámara Profesional XDCAM 4K compacta, zoom óptico 12x**

Preparada para cualquier escenario de grabación, la práctica videocámara profesional PXW-Z150 de Sony ofrece una impresionante calidad de imagen 4K, cámara lenta HFR Full-HD de 120 fps y conexión en red avanzada incorporada para transmisión en vivo y flujo de trabajo inalámbrico.

**Rendimiento de imagen revolucionario**

La PXW-Z150 es la primera videocámara profesional del mundo que cuenta con un sensor de imagen CMOS apilado de 1,0 pulgadas. Este avance en la integración de sensores ofrece un aumento del doble en la velocidad de lectura en comparación con un sensor 1.0 convencional para una asombrosa cámara lenta de 120 fps en Full HD y una espectacular grabación 4K. La lectura completa de píxeles ayuda a aprovechar todo el potencial del gran sensor de tipo de 1,0 pulgadas; no hay necesidad de agrupamiento de píxeles o salto de línea, lo que puede producir efectos de muaré. El gran sensor de tipo de 1,0 pulgadas también es más brillante, tiene una resolución más alta y ofrece más bokeh con una profundidad de campo baja, lo que le permite crear imágenes cinematográficas hermosas que lo inspirarán y deleitarán a sus clientes.

**Impresionante captura de imágenes 4K**

El PXW-Z150 ofrece un cambio en la captura de imágenes en su clase con 4K QFHD (3840x2160) utilizando el códec XAVC Long GOP 100Mbps avanzado para un rendimiento 4K de calidad de transmisión real.

Para maximizar la calidad de sus imágenes, la PXW-Z150 tiene una lente con zoom óptico de 12x impresionante que ofrece alta resolución y contraste en la totalidad de la imagen. La función avanzada de zoom de imagen nítida de Sony duplica la ampliación a 18x cuando se dispara en 4K QFHD y 24x en HD, para aprovechar al máximo las capacidades de imagen del gran sensor apilado de 1,0 pulgadas de la PXW-Z150.

**Cotización del Producto: Transformando expectativas en funcionalidad**

La PXW-Z150 transforma las expectativas de lo que es posible con una videocámara práctica para que pueda estar seguro de usarla para casi cualquier aplicación. Esto incluye hasta 120 cuadros por segundo (fps) grabación continua de alta frecuencia de cuadros en calidad Full HD, que ofrece una hermosa cámara lenta 5x. El impresionante rendimiento de imagen 4K es compatible con 4K XAVC Long GOP a 100 Mbps, mientras que la integración con los flujos de trabajo de transmisión establecidos se simplifica con la grabación Full HD en XAVC Long GOP (4: 2: 2 / 10bit 50Mbps) y MPEG-2 HD (50Mbps / 35Mbps) . Incluso puede utilizar AVCHD para ampliar aún más la flexibilidad del flujo de trabajo. Independientemente de cómo desee disparar, la PXW-Z150 se lo ofrece.

**La videocámara perfecta y práctica**

El PXW-Z150 no es simplemente un diseño compacto y liviano, sino que también integra funciones avanzadas para reducir la necesidad de accesorios voluminosos que lo ralentizan. Un filtro ND de cuatro posiciones incorporado significa que no es necesario llevar una caja de filtros, MI Shoe elimina el cableado al colocar un micrófono o incluso una luz. Las capacidades de red avanzadas incluyen Wi-Fi incorporado para transmisión en vivo y conexión inalámbrica FTP, lo que aumenta en gran medida su movilidad, mientras que la videocámara también se puede controlar fácilmente con un teléfono inteligente o tableta utilizando el control remoto Wi-Fi. Se ha pensado hasta el último detalle, incluida la eficiencia energética para ofrecer un extraordinario tiempo de grabación continua de 400 minutos.

**Rendimiento de imagen revolucionario con sensor Exmor RS**

Para ofrecer un rendimiento de imagen que antes era imposible para una videocámara compacta, Sony ha desarrollado el primer sensor de imagen CMOS apilado de 1,0 pulgadas del mundo para aplicaciones de vídeo profesionales. Un aumento de 2 veces en la velocidad de lectura, en comparación con un sensor de tipo convencional de 1.0 pulgadas, permite una hermosa captura de imágenes en cámara lenta 5x hasta 120 fps en Full HD y grabación 4K de alta resolución con lectura de píxeles completa sin agrupamiento.

El sensor de tamaño grande tipo 1,0 pulgada y 20 megapíxeles del PXW-Z150s ayuda a proporcionar poco ruido y menos desenfoque porque llega más luz al sensor, ofreciendo imágenes claras y estables incluso en una escena oscura con una iluminación mínima de 1,7 lux. El gran tamaño del sensor también permite un hermoso desenfoque de fondo (bokeh) para permitirle concentrarse en lo que desea mostrar y desenfocar el resto de la imagen.

**Grabaciones flexibles en 4K y Full HD**

El PXW-Z150 está diseñado para proporcionar un rendimiento de calidad de transmisión real para producciones 4K y Full HD, grabando con el códec XAVC Long GOP 100Mbps avanzado para obtener imágenes brillantes de 4K QFHD y flujos de trabajo flexibles. La tasa de bits más alta de XAVC Long produce imágenes sobresalientes con más detalles y menos ruido para crear la calidad de imagen 4K número uno en su clase. Para una mayor flexibilidad en los flujos de trabajo, el PXW-Z150 se puede cambiar entre operación NTSC y PAL.

**Cámara lenta continua de 120 fps**

Las tomas con alta frecuencia de cuadro pueden convertir las acciones cotidianas en un ballet en  
Telf. Tienda : (01)4858377 AV. LOS ALISOS #688. LIMA 39- PERÚ

cámara lenta y la PXW-Z150 ofrece hasta 120 cuadros por segundo (fps) en Full HD, lo que le brinda un máximo de expresión en cámara lenta 5 veces. No hay sacrificio en la profundidad de bits ni "ventanas" del sensor. Por lo que prácticamente no hay factor de recorte ni pérdida de ángulo de visión.

### **Lente "G" de Sony con zoom máximo de 24x**

Un lente gran angular de 29-348 mm de alta calidad con zoom óptico de 12x hace que sea fácil capturar incluso las escenas de paisajes más extensas al mismo tiempo que ofrece una claridad y nitidez excelentes, maximizando el rendimiento de la PXW-Z150 sensor de gran tamaño de 1,0 pulgadas y proporciona alta resolución y contraste desde el centro hasta el borde de la imagen.

El acercamiento incluso a las escenas más distantes se mejora aún más con la función avanzada de zoom de imagen nítida de Sony. Una vez que haya hecho zoom con un aumento óptico máximo de 12x, la tecnología By Pixel Super Resolution puede ampliar la imagen a 18x en 4K QFHD o 24x en HD, sin dejar de preservar la imagen.

### **Conectado en red para una alta movilidad**

Con capacidades de red avanzadas, el PXW-Z150 le brinda más movilidad en su trabajo: archivos FTP directamente desde la videocámara o transmisión en vivo desde cualquier evento utilizando funciones integradas de Wi-Fi sin necesidad de accesorios. La tecnología QoS exclusiva de Sony mejora drásticamente la claridad que es posible en una conexión inalámbrica, brindándole mejores imágenes incluso con las limitaciones de las redes del mundo real de hoy. También puede controlar de forma remota el PXW-Z150 con un teléfono inteligente o tableta, incluida la capacidad de ajustar configuraciones como enfoque, zoom, iris, balance de blancos, REC START / STOP y más usando el software Content Browser Mobile de Sony.

### **Monitoreo de alta resolución**

La monitorización precisa y la baja latencia, independientemente de cómo elija disparar, es posible con el visor electrónico OLED (EVF) avanzado, amplio ángulo de visión y alto contraste de 1440.000 puntos tipo 0,39 de la PXW-Z150 con tapa ocular grande y un visor electrónico (EVF) abatible fácilmente ajustable. Panel LCD de 3,5 pulgadas y 1550K puntos.

**Cotización del Producto:**

**AÚN NO HAY RESEÑAS.**



**Cotización del Producto:**

